



## Le collège en quelques chiffres

publié le 05/09/2012 - mis à jour le 07/09/2020

---

Le collège Marie de la Tour d'Auvergne en quelques chiffres :

Construit en 1635, le château propose au collégien 5 500 m<sup>2</sup> de locaux restructurés en 1992 et 1998 pour en faire un collège moderne au cœur d'un environnement chargé d'histoire.

376 élèves scolarisés dans 15 classes.

Scolarisation et intégration des élèves à besoins spécifiques avec :

- une classe ULIS (Unités Localisées pour l'Inclusion Scolaire) encadrée par Monsieur Yvan CAUSSIN
- une classe IME (Institut Médico Educatif) encadrée par Madame PAMART
- une classe du Dispositif Relais encadrée par Madame Claudie PETREAU